

令和5年度入学式

12名の新入生を迎え、令和5年度がスタートしました！

島内外から集まった生徒たちで、覇気ある中島中学校を目指します！

子どもと共に

発行人
中島中学校
校長 長野 真太郎
松山市長師 817
997-0204



入学式 校長式辞

中島の海を吹き渡る風、色鮮やかな花々の香りが満ちあふれる、このよき日に、入学式を迎えられました新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生、教職員一同、皆さん十二名の入学を心より楽しみにしております。

(中略)

さて、式辞に当たり、皆さんに、三つのことをお話したいと思います。

一つ目は、皆さんに**楽しい中学校生活を送ってほしい**ということです。同じ漢字ですが、楽(らく)の方ではありません。中中で味わってほしい「**楽しさ**」は、苦しくてもやる、

みんなでもやる、そして成功からも失敗からも学んでいくということだと思います。しっかりと汗を流して得られる「**楽しさ**」を追い求めてほしいと願っています。

二つ目は、皆さんは**決して独りぼっちではない**ということだと思います。これからの中学校生活の中では、目標や希望を抱いて努力してもすぐに結果が出なかったり、周りの人とうまくいかなかったりすることがあるかもしれません。そのようなとき

は、一人で悩まないでください。友達でもいい、親でもいい、先生でもいい、相談してください。解決方法を一緒に考えて、全力でサポートしていくことをお

約束します。

三つ目は、生徒会スローガン **覇気ある中学生**についてです。「**覇気**」とは物事に前向きに取り組みもうとする意気込みのこと。具体的には、**自ら進んで元気に挨拶できる人**、**謙虚さを持ち続け成長し続ける人**を目指してほしいと思います。

先輩たちもそこを目指し、中中をより誇り高き学校にしていこうと、日々頑張っています。是非、そんな先輩たちについていき、一年後、二年後と中中を引っ張っていく存在になってくれるものと信じています。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠にありがとうございます。晴れやかな

お子さんの姿に、喜びもひとしおのことと存じます。我々は、中島中学校が一つの大家族となれますよう「自分と仲間とふるさと中島への自信と誇りを育む教育実践」をモットーに、**ふるさとと共に歩む覇気ある学校づくり**を目指して、全力で努めてまいります。これからの三年間、何とぞご支援・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

結びに、校長室に飾らせていただきました「中島ふるさとかるた」の一枚を紹介いたします。

【ぬ・ぬくもりを感じる島の温かさ】
私自身が中島に住み、この十日ばかりで実感しました気持ち

ちそのものです。ご来賓の皆様におかれましても、今後とも「ふるさと中島」とともに歩み続ける【チーム中島】中島中学校の教育活動に對しまして、ご指導・ご支援を賜りますようお願い、よろしくお願いたします。

さあ、新入生の皆さん、いよいよ「覇気ある中学生」目指して「よいい ドン」です。十二名の一年生が、二年生・三年生と力を合わせながら、一步一步成長していく、そんな三年間となることを切に願ひまして、式辞といたします。



新入生誓いの言葉



一年 乃蒼

本日は、私たち新入生のためにこのよう盛大な入学式をしていただき、ありがとうございます。

先日、私たちはそれぞれの思いを胸に、小学校を卒業しました。今日からは中学生です。今までとは違った生活に、今は少し不安のほうが大

きいですが、新しい仲間や先生方との出会を楽しみにこの日を迎えました。

私が中島中学校で頑張りたいことは三

つあります。

一つ目は、学習です。小学校よりも教科が増えたり、難しくなったりします。新しい教科の学習にも積極的に取り組み、仲間と切磋琢磨しながら学んでいきたいと思ひます。

二つ目は、部活動です。これまでとは放課後や休日の過ごし方が変わってくると思ひます。先輩方の背中を追いかけて、少しでも早くチームの一員として、力を発揮できるようにしたいです。

三つ目は、「覇気」という言葉を大切に生活することです。小学生の時から、中学生が「覇気ある中学生」を目指して活動する姿を見て、

かっこいいなと憧れていました。誰に対しても気持ちの良い挨拶をし、どんなことにも前向きに、一生懸命取り組んでいきたいです。

慣れないことばかりですが、十二人で協力し合い、精一杯頑張ります。先生方、先輩方、これから三年間、どうぞよろしくお願いたします。



新任式 始業式

四月十日に、新任式、始業式を行いました。今年度新たに七名の教職員が加わり、スタートを切りました。生徒、教職員が一丸となって覇気ある中島中学校を目指します。



一学期に 頑張りたいこと

三年 由奈



私が一学期頑張りたいことは二つあります。

一つ目は受験に向けての学習です。今年度は受験生になるため、受験対策に取り組みます。私は苦手教科の学習を後回しにしてしまいます。そこで、数学や英語を中心に、家庭学習での授業内容の復習を習慣付けることをしていきます。授業用ノートを読み返したり、ワークの問題を解いたりするなど、できることを少しずつ

つしていきます。二年生の二月からは、毎日二十五分間の朝

学習も始まりました。毎日の積み重ねを大切にして、一・二年生の復習にも力を入れて取り組みます。

二つ目は運動会です。私は今年、大切なブロック長を務めます。去年は、先輩方に任せてばかりでしたが、今年自分がお手本となり、自信を持って指示を出すことを意識して取り組みます。

中学校生活最後の運動会が終わった後に「頑張った」・「楽しかった」と思える運動会にしたいです。

最高学年としての修学旅行や運動会があり、大変なこともありますが、四人で力を合わせて

充実した一学期にします。



二年生の決意

二年 湊太



春休みが終わり、今日から新年度が始まります。春休み中は、一年生の復習をし、テストに向けて計画的に勉強することができました。

新年度を迎えるに当たって目標を二つ立てました。一つ目は、周りを見て行動することです。昨年度は学校行事などで自主的に動くことが少なかったと思いますが、もう今日からは二年生です。自分は何をするべき

か考えて動けるようにしたいです。

二つ目は、一年生

が安心して中学校生活を送れるように、

上級生として引っ張

っていくことです。

昨年度、私たちの学

年も、島外から新しく

クラスメイトが加

わり、最初はすごく

緊張していました。

明日、入学する新入

生もきつと同じだと思

います。その気持ち

ちが分かるからこそ、

積極的に一年生に話

少しでも力になれるよう、自覚を持って生活していきます。

